

支部協だより

第20号

発行所
NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
☎098-870-7101

責任者
福政吉

新たなる出発! 盛会だつた第一回総会!!

浦浜清治

NTT労働組合退職者の会沖縄県支部協議会の今年度の総会は会員五十余名の参加の下に十月二八日、名護市在のカヌチャベイホテルで開催された。全電通労組は昨年、NTT労組退職者の会中央協議会事務局長の石野昇氏、芳喜氏からもそれぞれの挨拶をいただいた。

稲福会長は挨拶の中で①総会への出席呼びかけは從来、往復ハガキを利用していたが今回は経費節減のため、機関紙『支部協だより』を活用した。②一九九九年度の会員名簿を作成したが不備な点があれば指摘していただきたい。③会費の振り込みはこれまで労金のみだったが今後は他の銀行へ

NTT労働組合退職者の会沖縄県支部協議会の今年度の総会は会員五十余名の参加の下に十月二八日、名護市在のカヌチャベイホテルで開催された。全電通労組は昨年、NTT労組退職者の会中央協議会事務局長の石野昇氏、芳喜氏からもそれぞれの挨拶をいただいた。

稲福会長は挨拶の中で①総会への出席呼びかけは從来、往復ハガキを利用していたが今回は経費節減のため、機関紙『支部協だより』を活用した。②一九九九年度の会員名簿を作成したが不備な点があれば指摘していただきたい。③会費の振

り込みはこれまで労金のみだったが今後は他の銀行へ

NTT労働組合退職者の会沖縄県支部協議会の今年度の総会は会員五十余名の参加の下に十月二八日、名護市在のカヌチャベイホテルで開催された。全電通労組は昨年、NTT労組退職者の会中央協議会事務局長の石野昇氏、芳喜氏からもそれぞれの挨拶をいただいた。

稲福会長は挨拶の中で①総会への出席呼びかけは從来、往復ハガキを利用していたが今回は経費節減のため、機関紙『支部協だより』を活用した。②一九九九年度の会員名簿を作成したが不備な点があれば指摘していただきたい。③会費の振

り込みはこれまで労金のみだったが今後は他の銀行へ



現在、三五二名までになつた。旧年度は七一名の退職者中、六十名の方が入会し、八五%の加入率となつた。今年度はこれ以上を目標にしたい。また、未加入の方へは全会員の協力を得ながら入会勧誘を続けていきたい。

第二の重点目標は直ぐに国会解散はなくとも来年十月に任期を迎える衆議院議員の総選挙である。年金、医療保険、介護保険と高齢者を取りまく問題は山積し

ており。現退一致で支持政黨の勝利に向けた取り組みは急を要する。

尚、今年度の役員は次のとおり。

会長 稲福政吉
副会長 東恩納盛正
東崎原久子
屋良朝孝
垣花廣光
大田正市
浦浜清治

事務局長 与那嶺米子
事務局次長 山入端立美

Aチームは、山入端、久貝、花城、与那嶺の各氏と私稻福。Bチームは屋良、神谷、島袋、仲村、東、山川の各氏十一名がエントリーした。参加者一〇一名。結果はAチーム団体優勝、Bチームが準優勝を勝ちとった。個人優勝もBチームの島袋氏(四二)がとり、殆どどの賞品を二チームで分けあつた。ちなみに受賞者を挙げると、三位久貝氏、四位花城氏、七位山入端氏、九位私・稻福、三位山川氏、二〇位東氏で、本当に

私たちの会は連戦連勝で『向かう所敵なし』の勢いである。

(稲福)

向かう所敵なし

労金与儀支店創立30周年記念
Gゴルフ大会で
優勝・準優勝に輝く



第十回長崎平和フォーラムに参加して
未来に語り継ぐ「LOVE & PEACE」

東崎原 久子

未来に語り継ぐ「LOVE & PEACE」

私たちに出来ることからはじめましょう。

一人一人の小さな愛と勇

気が集まれば大きな力になります。

そのために……あなたの愛をください。

あなたの勇気をください。

十回目の節目に参加出来たことはほんとうにラッキーだと思う。九九年八月七日

(土) 十六時 慰靈の集い、

一九八名参加。実行委員長

のあいさつ、花輪献花、各

支部協代表、最後に参加者

全員が菊の花をささげ雨の中でのおこそかな集いが終つた。残念な事に雨のため碑

めぐりは中止となつた。

原爆は、ドイツを対象に開発されたが後に目標を日本に変更。京都など一八ヶ所が候補に上がったが結局、広島、長崎に投下された。

原爆投下の理由として早期終戦のためと言われているが二〇億ドルを投じたマ

ンハッタン計画の成果を誇示する目的もあった。

*一つだけ心残りなこと。

どうに良い体験をして、自分が一まわり大きくなつた

ような気持ちになった。感動の集会をありがとう……。

N T T 労組西日本本部、情報報労連九地協、N T T 労組長崎県支部の三者共催で開催された。

またソ連との……と色々と資料館を見てただただ涙然とした。

平和で自由な社会・地球参加したため。



機関紙コンクールで受賞!

全国総会が成功裡に終る

一九九九年九月十四日、それぞれ確認し決定した。

全電通会館でN T T 労組退職者の会第一回定期総会が開催されました。

坂田会長はあいさつで、N T T 再編成で退職者の会も組織再編成で皆さんの取組に対して感謝の意をのべ、

Please Work For The Peace of World

歌声が流れ、最後に全員で歌いながら靈に合掌した。

胸がジーンとあつくなり、自然に涙が流れてきた。ピーチ

スフォーラムに参加して、自分がただ形式的に知っていたことが恥ずかしくなり、

いたことが初めてこまかない参加して初めてこまかない

文書連絡、(3) 支部協役員の常駐の徹底等に取り組んで

表津田執行委員長のあいさつ等があり、永年役員表彰、

N T T 労組の代表機関紙コンクール表彰に統いて、各

種報告、提案があり、それに対しても質疑、討論の後、

私たち県支部協は十一県支部協の機関紙コンクール、入賞の中に入り表彰を受けた。